

## Arrastra ola a dos turistas en playa San Benito

La policía municipal informó que uno fue rescatado pero murió y otro más se encuentra desaparecido



MICHOACÁN

NOTIMEX

TAPACHULA.- Dos turistas mexicanos fueron arrastrados por una ola cuando nadaban en la playa San Benito, al sur de esta ciudad, de ellos fue rescatado, pero falleció posteriormente, su compañero continúa desaparecido, dio a conocer la Policía municipal.

De acuerdo con un informe, testigos de los hechos narraron que momentos antes de la tragedia, ambos adultos habían consumido alimentos y bebidas en un restaurante cercano a la playa.

Los dos decidieron meterse en las turbulentas aguas del Pacífico, a la altura de un espigón construido como rompeolas, donde repentinamente una de ellas los jaló.

Personas que se encontraban en el lugar avisaron a las autoridades y procedieron a rescatarlos, pero sólo lograron sacar a Armando Buendía Sánchez, de 40 años de edad, mientras que el otro desapareció en el mar.

Buendía Sánchez fue trasladado de inmediato a las instalaciones del Hospital de la 14

Zona Naval, ubicada cerca del lugar de los hechos, en donde falleció. Mientras tanto, elementos de la Armada de México iniciaron la búsqueda de la otra persona.

En caso contrario, la Dirección de Protección Civil (DEPC) de Baja California Sur informó que el fenómeno de Mar de Fondo que se registra en el Pacífico mexicano, no ha causado daños en el estado, aunque mantienen la alerta para embarcaciones menores.

El titular de Protección Civil, José Gajón de la Toba, señaló que se ha estado en comunicación con las capitanías de puerto, así como con las direcciones municipales. ■

### Hechos

Testigos narraron que, momentos antes de la tragedia, ambos adultos habían consumido alimentos y bebidas en un restaurante cercano a la playa, luego decidieron meterse en las turbulentas aguas del Pacífico, a la altura de un espigón construido como rompeolas, donde repentinamente una de ellas los jaló

